

ENERO 2024 HOJA N° 355
ASOCIACIÓN PÚBLICA DE FIELES
DE LA ARCHIDIÓCESIS DE MADRID
Parroquia de Ntra. Sra. de la Misericordia
C/ Arroyo del Olivar, 100
28018-MADRID

El Camino



**Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío
la Estrella de Madrid**





FOTO DE PORTADA: <https://www.rocio.com/fiesta-de-la-luz-la-candelaria-presentacion-de-los-ninos-a-la-virgen-del-rocio-2023-misa-y-presentacion-en-directo/>

ÍNDICE

1. SALUDO DEL PRESIDENTE.....	3
2. EL AMBÓN DEL CONSILIARIO.....	4
3. VIVENCIAS DEL PEREGRINO.....	5
4. COSAS DEL ROCÍO.	5
5. UN PASEO POR LA HISTORIA.....	6
6. NOTICIAS DE LA HERMANDAD	7
7. FELICIDADES A TODOS LO HERMANOS QUE CUMPLEN AÑOS EL PRÓXIMO MES DE FEBRERO.	12
8. SALVE DE LA HERMANDAD NTRA. SRA. DEL ROCÍO LA ESTRELLA.	13



1. SALUDO DEL PRESIDENTE.



Queridos hermanos,

Otro mes más os escribo con gusto, hay muchos a los que no os puedo ver por diferentes circunstancias y esta es una manera de poder hablar contigo.

Hemos dejado atrás las Navidades que para unos han sido fáciles y para otros duras.... Pero espero y deseo que hayan sido unas fechas llenas de felicidad, alegría, reencuentro con los seres queridos, amigos, etc., pero ante todo que hayamos recordado con alegría a todos nuestros seres queridos que partieron hacia las Marismas del Cielo y que desde allí habrán celebrado las Navidades viéndonos y disfrutando de la unidad entre la familia, ellos seguro que seguirán junto a todos nosotros.

Por otro lado, quiero agradecer a todos los hermanos que estuvisteis presentes en la pasada cena de hermandad y como no dar la bienvenida a los nuevos hermanos, estamos deseando que en la próxima cena de Navidad podáis uniros todos aquellos que por diferentes circunstancias no pudisteis venir.

Dejamos atrás el Adviento y volvemos al Tiempo Ordinario el Tiempo Ordinario (también "Tiempo durante el año"), celebra todos los aspectos de la vida de Cristo. El propósito es celebrar a Cristo en todos los sentidos: su vida, sus enseñanzas, sus parábolas, sus milagros.

Este año que empieza os pido que reflexionemos sobre todo lo malo y bueno que pasó por todos nosotros, y por nuestra querida Hermandad. Una de las reflexiones o pensamientos podría ser que este año la Pontificia, Real e Ilustre Hermandad Matriz de Ntra. Sra. del Rocío de Almonte no ha nombrado todavía Hermandades filiales, y posiblemente no lo hará hasta la Candelaria... qué bonito sería comenzar así el año verdad? , porque no soñar con ello, uno de esos sueños de todo rociero es el poder ser algún día que tu Hermandad sea filial, pero solo la Virgen sabe quién tendrá el honor de convertirse en una de las nuevas filiales. Pase lo que pase nosotros seguiremos trabajando para dar gloria de nuestra titular nuestra Madre, la Virgen del Rocío.

Sigo pidiendo por la unión y el trabajo en una misma línea de futuro intentando mirar por el beneficio de todos y no por el de uno mismo, el beneficio de crecimiento de nuestra Hermandad que es por la cual estamos todos aquí, por una ilusión y un fervor hacia la Señora. Continuaré pidiendo por el trabajo continuado, prolongado en el tiempo, confiando en la labor de los demás y el apoyo entre todos los hermanos. No se puede hacer todo en unos meses, cada cosa lleva su tiempo y vamos trabajando en ello día a día. Solo debemos seguir con las mismas ganas, compromiso y ayudar a como he comentado el crecimiento de nuestra Hermandad.

En el mes de febrero volveremos a estar junto a nuestra querida Hermandad Madrina de Ntra. Sra. del Rocío de Trigueros, estaremos acompañándolos en su peregrinación anual, y quien sabe si con su nueva Junta de Gobierno o aún con la Junta Gestora, tras el proceso electoral que tendrá lugar el día 4 de febrero. Es una suerte de poder volver a ver nuestra querida la Virgen del Rocío tras su intervención, su imagen no la pudimos tener frente en nuestra peregrinación anual.

Que esta vuelta de las Navidades hagamos más que nunca hermandad y pidamos con fe a nuestra Madre que nos siga guiando por el camino que nos lleva hasta Ella y su amado Hijo el Pastorcito Divino.

Un saludo,

José Luis Campuzano Martínez

Presidente de la Hermandad de Nuestra Señora del Rocío la Estrella de Madrid



2. EL AMBÓN DEL CONSILIARIO.



Queridos rocieros, un mes más me dirijo a vosotros con ganas de contagiaros fe y amor por el Divino Pastorcito y la Blanca Paloma.

Enero es el mes con el que comienza cada año, es el tiempo de terminar las Navidades, el mes de la vuelta al trabajo, de la vuelta al Tiempo Ordinario y de seguir caminando por las arenas de la vida, con la mirada puesta en la Blanca Paloma que no deja nunca de acompañar a sus hijos por los caminos que cada uno transita.

Se va haciendo tradicional en nuestra querida Hermandad, celebrar el día de la presentación del Niño en el templo, más conocido en algunos ambientes por el día de la Candelaria en la Sabatina de Enero por ser más cercana al 2 de febrero que la siguiente Sabatina.

María y José llevaron al niño a Jerusalén para presentarlo al Señor.

¿Por qué María y José llevan al niño al templo? Es la pregunta que nos podemos hacer para entrar en la esencia de esta fiesta. María y José son ejemplos de humildad, de docilidad a Dios, a sus leyes, de poner por encima la voluntad de Dios que sus comodidades. Es el amor a Dios, el deseo de darle gracias, la fe, la que los pone en camino para cumplir la ley de Moisés, todo primogénito varón será consagrado al Señor.

María y José son modelos de caminantes, de peregrinos, primero de Nazaret a Belén y después de muchas incomodidades después de tener que dar a luz en un establo sin descansar bien el amor a Dios les lleva a Jerusalén, al templo, a dar gracias a Dios y no quejarse de nada.

El dos de febrero es el día de la vida consagrada. Una ocasión única para meditar la palabra consagración, mirando a María y a José imitarlos, consagrar nuestras vidas profundizar, entender que significa consagrar a nuestros hijos... el gesto de querer darle nuestros hijos a Dios de querer que sean de Dios, de agradecer a Dios su vida...

Como entrar en el significado de dedicar la vida a Dios, de darle importancia a Dios en nuestras vidas, de querer ser santos, de alejarnos del mal, del pecado para vivirlo todo con Dios. Buscar la voluntad del Divino Pastorcito por amor a Él, querer agradarle, hacerle feliz con nuestra vida, con nuestras palabras.

La consagración implica dedicarle tiempo a la oración, a las cosas divinas, a los sacramentos, a la lectura de la palabra de Dios, a la caridad... Dejar que Dios se haga grande en nuestra vida, como la Virgen María, como la Virgen del Rocío que le dio su vida a Dios, al Divino Pastorcito. La consagración es poner nuestros talentos, nuestros dones al servicio de Dios y de los hermanos, para glorificar a Dios con nuestras vidas, con nuestras obras, con nuestras palabras. María y José ofrecieron a Dios lo mejor que tenían, su Hijo primogénito y como dice la ley del Señor un par de tórtolas o dos pichones, la ofrenda de los pobres de los que no tenían mucho dinero. Nos hace tanto bien ofrecer a Dios nuestra vida, nuestras limosnas, nuestros gestos de amor, la caridad, sólo el amor a Dios entiende lo importante que son las ofrendas y lo bien que le hacen a la fe, cuanto crece la fe cuando ponemos el corazón en cada ofrenda.

José y María nos dan ejemplo de vidas consagradas al servicio de Dios, de felicidad, de cercanía de Jesús. En esta fiesta encontramos en el templo, en la casa de Dios, otros dos personajes importantes, Simeón y Ana, modelos también de vidas consagradas.

Simeón hombre justo y piadoso, el Espíritu Santo estaba en él y le decía cosas y le conducía y por eso gracias a ser un hombre espiritual, de oración de mucha piedad, reconoció al Divino Pastorcito entre muchos niños, reconoció a Dios en un niño en la sencillez y en la pobreza de un niño... Por su boca habló el Espíritu Santo habló Dios y salió la oración, "Ahora Señor puedes dejar a tu siervo irse en paz porque mis ojos han visto a tu Salvador"... la vida es para ver a Dios... gozar de ver a Dios, de conocer la verdad de Dios, la vida de Dios, la belleza de Dios..."luz para alumbrar a las naciones y gloria de tu pueblo Israel" cuantas cosas nos dice Dios a través de Simeón.

Ana también es una mujer viuda muy anciana que no se apartaba del templo, dando culto a Dios día y noche con ayunos y oraciones. Una mujer llena del Espíritu Santo que también supo reconocer a Dios en el templo.

Queridos hermanos, que la luz de Dios nos lleve a seguir el ejemplo de María, José, Simeón y Ana y también nosotros consagremos nuestra vida a Dios, le demos tiempo a la oración, a las sabatinas, a las peregrinaciones al Rocío para que sepamos reconocer el amor y la presencia del Divino Pastorcito y de la Blanca Paloma en nuestras vidas, en las cosas sencillas y pequeñas de cada día, que la fe nos ayude a ver a Dios y a reconocerle en nuestros hermanos, en nuestra Hermandad, en la iglesia, en nuestra familia.

Rvdo. P. Felipe Rosario Bruno.
Consiliario de la Hermandad Ntra. Sra. del Rocío la Estrella de Madrid.



3. VIVENCIAS DEL PEREGRINO

Desde la Vocalía de Comunicación e Imagen, tenemos a disposición de todos, (hermanos en el Rocío y hermanos en Cristo), esta sección.

En este apartado podemos exponer, contar o expresar cualquier vivencia, vivida o que te gustaría vivir, sentimiento, emoción o sensación. Aquellas cosas que guardamos en la memoria, que dejaron huellas imborrables en nuestro recuerdo y deseamos compartirlas.

Todo lo que la timidez no nos deja expresar en público y que quizá en un escrito, nos deje ver el interior que guardamos dentro.

Esta sección, también es para los que no son hermanos de la Hermandad, quizá hermanos de la Parroquia o de otro ámbito, que quieran expresar libremente un mensaje.

No se atenderán mensajes NO constructivos y que lleven polémica. Los escritos deben ir con datos personales. Se guardará el anonimato en la publicación y por parte de ésta Vocalía si se solicita.

Recepción de escritos: Medios de Comunicación de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío la Estrella, en el correo electrónico: hermandad@rociolaestrella.org

4. COSAS DEL ROCÍO.

Los niños rocieros en la fiesta de Candelaria

En las Hermandades rocieras celebran la festividad de la Candelaria presentando a los niños a la imagen de la Virgen del Rocío, Ella está presente en los Simpecados, esto se realiza en la Sabatina más cercana a la celebración de la festividad de la Candelaria o Fiesta de la Luz. La Hermandad Matriz Almonte los presenta en el acto central del domingo en el Santuario de Santa María del Rocío.

Los devotos rocieros tiene esta festividad de la Candelaria como uno de los instantes más deseados por las familias rocieras, porque en ese acto de presentación de los pequeños rocieros ante la Virgen Marismeña para demandar su protección.

Este día es también conocido como la "Fiesta de la Luz", se revive lo que ponen los Evangelios (Lucas 2:21-40) "*Cuarenta días después de que Jesús nació, sus padres lo llevaron al templo de Jerusalén para presentarlo delante de Dios. Así lo ordenaba la ley que dio Moisés: «Cuando el primer niño que nace es un varón, hay que dedicárselo a Dios.»*"

En la Ermita del Rocío se encuentran las familias con sus niños pequeños para enseñarlos a la Blanca Paloma y se viven instantes de mucha exaltación.

Las Hermandades rocieras al finalizar la Sabatina del mes de enero presentan a los pequeños al Simpecado, imitando el acto de lo que se realiza en la aldea almonteña.

Todos los años existen situaciones que se repiten, hay niños que ni se sorprenden, otros empiezan a gemir, están temerosos, otros están boquiabiertos, pasmados y empiezan a sonreír.

Las Hermandades rocieras quieren recrear lo que sucede en la aldea del Rocío, allí en esos días a veces parece que estas en Pentecostés, se abarrotan las casas, se convive, se canta y se baila alrededor de la Madre del Señor, por ello las familias que no pueden ir allí se juntan en las Sedes de la Hermandades y realizan la convivencia, en esos momentos se entonan coplas y los más valientes bailan para venerar a la Virgen del Rocío y adorar al Divino Pastorcito.

Medios de Comunicación de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío la Estrella



5. UN PASEO POR LA HISTORIA

Tu Rocío y mi Rocío

Escrito para Periódico rociero por D. Manuel Pulido Rodríguez de Trigueros, Huelva. Fue publicado el 8 junio de 2023.

Hay un momento en la vida del rociero en el que el tiempo deja de existir. Nada circula ni gravita cuando el alma exhala un suspiro en el momento en que nos encontramos con Ella. Todo se diluye. Todo se difumina. Todo deja de tener entidad cuando estamos en su presencia. Nada interrumpe el silencio en el que nos reconocemos débiles, pequeños y confusos para sentirnos seguidamente seguros y protegidos al calor de nuestra Madre. Una Madre a la que llamamos Rocío y que nos acoge como solo Ella sabe hacerlo, para mostrarnos sin vacilar a su Hijo, el Pastor Divino de las marismas.

Nuestras vidas, la tuya y la mía, se resumen en un ir y venir a su regazo. Entonces brota la plegaria que acompaña unas gracias o unas peticiones que rara vez no están bañadas por el salitre de nuestros ojos. Y este es nuestro factor denominador común, hayamos nacido a escasos metros de su Altar o a miles de kilómetros de Ella. A ti y a mí nos pasa lo mismo, porque somos hermanos, porque somos cristianos, porque somos rocieros.

Esta realidad condiciona nuestra vida y nos modela como instrumentos de Dios en nuestro día a día, desde que sale el sol hasta el ocaso, desde el momento en que comenzamos nuestra peregrinación. Se trata de un camino que iniciamos de la mano de nuestros mayores; de nuestros padres, de nuestros abuelos, de nuestros tíos, de nuestros amigos o de un desconocido que luego se convirtió en tu hermano y por tanto en el mío. Ellos nos enseñaron a quererla, a rezarle, a tenerla presente cada mañana y a poner en sus manos nuestras ilusiones, nuestras preocupaciones, nuestra vida. Y aquí afloran los recuerdos, la nostalgia y la oración por los que se fueron con Ella, por los que ya tienen el gran premio de gozar de la presencia del Padre y de nuestra Madre del Rocío. Ellos nos enseñaron ese camino en el que cualquier obstáculo se supera con la Fe. Una Fe que transforma nuestra vida en una larga primavera en la que los pinos amortiguan el calor del sufrimiento, la arena ablanda el peso de nuestros pecados, el romero, el tomillo y el almoradux perfuman el regalo de la reconciliación y del perdón. Y la Marisma, salpicada de lucios y carrizales, nos premia bañándonos con la gracia del Espíritu Santo en un eterno Pentecostés.

Junto a su Altar nuestras vidas cobran sentido, hallamos la respuesta a nuestras dudas y la solución a nuestros problemas. Ella nos muestra a Jesús, el fruto bendito de su vientre, y nos lo ofrece como dádiva de amor infinito. Nos invita a acogerlo en lo más profundo de nuestro ser, a imitarlo y a serle fiel. Nos invita a revestirnos de autenticidad, de humildad y de generosidad, a transformar el oropel y la vanidad en profundo sentimiento de hermandad. Nos invita a mirar a lo Alto, a reconocer la misión que el Padre Dios nos ha encomendado, a echarnos a los caminos reconociendo a Jesús en el hermano que sufre, en el que no reconoce su dolor, en el que se esconde detrás de la opulencia, en el que camina con una pena, en el que no fue al Rocío porque es honda su tristeza. Nos invita a compartir y a recibir el Sacramento entre cohetes y cantes, entre guitarras y Salves, entre la flauta y el tamboril.

Y esto es el Rocío. No me pidas que te explique lo que solo puede ser vivido. No es una fiesta sino una forma de vida donde mi casa es tu casa y tu Hermandad es la mía. Una forma de vida en la que mi pena es la tuya y tu alegría es la mía. Una forma de vida en la que la luz vence a la oscuridad, la alegría al odio. Una forma de vida cimentada en hermandad, en la que una espadaña voltea el bronce recordándonos que habíamos sido elegidos rocieros desde que estábamos en el vientre de nuestra madre. Una forma de vida en la que al nacer nos colocan una medalla en el pecho que será testigo de nuestro peregrinar por la vida y más tarde, cuando partamos hacia la casa del Padre, la llevaremos con un cordón empapado de muchos mayos y soles para gritar satisfechos y orgullosos cuando entremos en la Gloria «Madre mía, aquí ha llegado un Rociero».

Manuel Pulido Rodríguez

FUENTE: <https://www.periodicorociero.es/index.php/articulos/21442-tu-rocio-y-mi-rocio>



6. NOTICIAS DE LA HERMANDAD

6.1. Santa Misa de Navidad y cena de hermandad 2023

IV SABATINA Y CENA DE NAVIDAD DE LA HERMANDAD NTRA: SRA: DEL ROCÍO LA ESTRELLA
Fin de semana intenso, no podemos describirlo mejor.

El sábado 16 de diciembre comenzamos con la asamblea general donde se informó a los hermanos sobre la Romería 2024, seguidamente el rezo del Santo Rosario y la Eucaristía donde en primer lugar nuestro presidente impuso la medalla a nuestro Vicario Parroquial, Rvd. P. D. Ramón Carvajal Agüero, acto seguidos se les impuso a 9 nuevos hermanos.

Un momento especial fue cuando a la pequeña Sara, se le entregó el banderín infantil de camino de la Hermandad, que siga creciendo la semilla rociera.

Una vez finalizada la Eucaristía todos los asistentes cantaron junto a nuestro coro villancicos populares.

Como años anteriores se celebró la cena de navidad de la Hermandad donde nos acompañaron nuestros dos sacerdotes D. Felipe Y D. Ramón. Una cena llena de alegría, convivencia y fraternidad rociera. A la finalización de la cena contamos con el grupo "Uno X Uno" que nos deleitó con sus maravillosas voces y nos hicieron pasar una magnifica noche.

Desde estas líneas queremos dar la enhorabuena y bienvenida a los nuevos hermanos y pedirle a nuestra Madre María Santísima del Rocío que los guíe en este nuevo camino.

¡VIVA LA VIRGEN DEL ROCÍO!

¡VIVA EL PASTORCITO DIVINO!

¡VIVA LA HERMANDAD DE LA ESTRELLA!





6.2. Concierto de villancicos en la parroquia de Ntra. Sra. de la Misericordia

CERTAMEN DE VILLANCICOS EN NTRA. SRA: DE LA MISERICORDIA

El domingo 17 de diciembre la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío la Estrella ha participado en el certamen de villancicos de la parroquia de Ntra. Sra. de la Misericordia, donde estuvo cantando nuestro coro como viene haciendo cada año. Tanto el coro de la parroquia como el de la Hermandad nos han deleitado con villancicos donde nos anuncia la llegada del Niño Dios. A la finalización del certamen y como viene siendo costumbre los dos coros han entonado villancicos populares haciendo participes a todos los oyentes.

Concluido el acto se ha bajado a los salones parroquiales donde teníamos preparada la I Chocolatada solidaria y donde un gran número de participantes han hecho posible el éxito de esta.

No queremos dejar pasar la oportunidad de dar las gracias una vez más a todos los hermanos de la Hermandad, al coro de la parroquia, a los hermanos de la Hermandad del Cristo del Perdón, al presidente de la Asociación Brisa Rociera, a nuestros queridos hermanos de la Hermandad de Ntra. Sra. Del Rocío de San Sebastián de los Reyes, a nuestro magnifico coro, a nuestras chicas de oro por enfundarse en sus delantales y poner su granito de arena y, por último, pero no menos importante dar las gracias a nuestra Vocal de Acción Caritativa Social, Dña. Rosa Escribano Sierra, por organizar todo el evento.

Gracias de corazón por hacer este acto solidario posible, el año que viene os esperamos a todos.



6.3. Entrega de cestas de Navidad para las familias más vulnerables

En la tarde del martes 19 de diciembre, la Hermandad de Ntra. Sra. Del Rocío la Estrella de Madrid, con su vocal de Acción Caritativa Social Dña. Rosa Escribano, Sierra, ha participado en la entrega de cestas de Navidad para las familias más vulnerables, que ha organizado como todos los años la Parroquia de la Misericordia junto con Caritas Parroquial y encabezado por el Rvd. P. D. Felipe Rosario Bruno.

Las cestas se han ido entregando a lo largo del día de hoy con la colaboración de hermanos de la Hermandad.

Desde aquí dar las gracias a la Parroquia de la Misericordia, al P. Felipe y a Caritas Parroquial por dejarnos participar un año más en este acto tan solidario.





6.4. Vuelta de la imagen de la Virgen del Rocío

Una gran noticia para todos los rocieros.

El presidente de la Hermandad Matriz de Ntra. Sra. del Rocío de Almonte, D. Santiago Padilla, ha anunciado que la Imagen de la Santísima Virgen del Rocío volverá al culto el próximo viernes 22 de diciembre a las 10:00. Permanecerá abajo en el altar mayor hasta que comiencen las peregrinaciones de las Hermandades en el mes de enero donde se la volverá a colocar en su camarín.

La Reina de las Marismas ha vuelto a su casa...



6.5. Donación de alimentos de la Asociación de Farmacéuticos

El viernes 22 de diciembre nuestra Vocal de Acción Caritativa Social, Dña. Rosa Escribano Sierra y nuestro presidente, D. José Luis Campuzano Martínez, han recibido en nombre de la Hdad de Ntra. Sra. Del Rocío la Estrella de Madrid, una remesa de alimentos que desinteresadamente ha donado la Asociación de Farmacéuticos Solidarios de manos de su presidenta Penélope.

Los alimentos se han entregado a Caritas Parroquial de nuestra parroquia de la Misericordia y a comedor social del madrileño barrio de Vallecas.

Desde estas líneas queremos agradecer enormemente la solidaridad que ha tenido la Asociación de Farmacéuticos Solidarios que ha hecho posible que muchas familias puedan tener una Navidad mejor.

La Hermandad de Ntra. Sra. Del Rocío la Estrella de Madrid sigue trabajando para ayudar a las familias más vulnerables.

Desde la Vocalía de Acción Caritativa Social queremos deseáros a todos unas Felices Fiestas y que el Niño Dios con su infinito amor y su bondad ilumine nuestros hogares y los colme de dicha y bendiciones.





6.6. Entrega del donativo a las Hermanitas de los Pobres

En la mañana del sábado 23 de diciembre, nuestra Vocal de Acción Caritativa Social, Dña. Rosa M^a Escribano Sierra, junto con nuestro Fiscal, D. Francisco Girón, en representación de la Hermandad de Ntra. Sra. Del Rocío la Estrella de Madrid, han hecho entrega del donativo que se recaudó en la I chocolatada solidaria, que se realizó en la parroquia de la Misericordia. El donativo se ha entregado a las Hermanitas de los Pobres (Misioneras de la Caridad).

Desde estas líneas les damos las gracias por el bonito detalle que han tenido con nuestros dos miembros de Junta de Gobierno, le han entregado una figura del Niño Jesús.

"Feliz Navidad, la Virgen concebirá un Hijo y le pondrá por nombre Emmanuel"



6.7. LA HERMANDAD MADRINA DE NTRA. SRA. DEL ROCÍO DE TRIGUERO REALIZA EL CABILDO DE ELECCIONES

El próximo domingo, 4 de febrero, los hermanos de nuestra Hermandad estamos llamados a las urnas para elegir a la nueva Junta de Gobierno que regirán los destinos de nuestra Hermandad los próximos 4 años.

Están convocados todos los hermanos de la Hermandad Madrina a acudir a la Iglesia Parroquial de San Antonio Abad, en horario de 09:00 a 14:00 horas.



Estimado Hermano en la Blanca Paloma:

Por medio del presente se le convoca al Cabildo de Elecciones para la renovación de la Junta de Gobierno de Nuestra Hermandad, que se celebrará (D.m.) el próximo Domingo dia 4 de Febrero en horario de 09:00h a 14:00h en la Iglesia Parroquial de San Antonio Abad.

Deberá acudir con el DNI para la correcta identificación en la mesa electoral.

Las candidaturas presentadas son las siguientes:

CANDIDATO PRESIDENTE:	Rafael Fernando Abad Méndez	José María Pedraza Bando
CANDIDATURA:		
VICEPRESIDENTE	Rocío González Rodríguez	Antonio Abad Villalba D'Herbes
SECRETARIO	Rocío Vidal García	José Antonio Raya Ríos
VICESECRETARIO	Úrsula Prieto Martínez	Casimiro Cárdenas Carrascal
TESORERO	Nieves González Álvarez	Rocío del Mar Olivero Marín
VICETESORERO	Ana Domínguez Batista	Inés María González Flores
MAYORDOMO	Antonio Abad Fernández Cruzado	José Cortil Pérez
VICEMAYORDOMO	Manuel Sánchez Hermoso	Miguel Ángel Vázquez Millares
VOC. DE CULTO Y ESPIRITUALIDAD	Balbina Prudencio Márquez	Rosario María Cruzado Jara
VOC. DE FORMACIÓN Y JUVENTUD	Maria José González Rodríguez	Maria Lourdes Sayago Arcenegui
VOC. DE CARIDAD Y RELAC. FRATERNAS	Sara del Rocío González Castilleja	Maria Antonia Ramírez Ramírez
VOC. DE ROMERIAS	Cristóbal Conde Domínguez	Idelfonso Domínguez Núñez
VOC. DE COMUNICACIÓN Y PROTOCOLO	Inés María Domínguez Blandón	Magdalena Milagros Reyes Fuentesal
ALCALDE DE CARRETA	Francisco Javier Coronel Ramírez	Javier Pedraza Ramírez
ALCALDE DE CARRETA	Heliodoro Ruiz Orta	Jesús Pedraza Ramírez

Dada la importancia del asunto a tratar se ruega la participación.

Aprovecho gustoso la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Antonio Díaz Sayago
Secretario



6.8. Romería del Rocío 2024

Comunicamos a todos los hermanos, que ya está abierta la inscripción para la Romería del Rocío 2024, la cuota de inscripción es de 150,00 €. La Hermandad, pone a disposición de los hermanos una forma sencilla para ir pagando el coste de la misma, se pueden hacer cómodas aportaciones mensuales de 50,00 €, que podrán ir depositando en la cuenta de la Hermandad, en la oficina, o bien, a nuestra Tesorera Dña. Gema Úbeda Moreno o la Vocal Delegada de Romerías y Peregrinaciones Dña. Noemí Barriguete Ventura

Presidente	D. José Luis Campuzano	649 93 86 08
Tesorera	Dña. Gema Úbeda Moreno	667 50 42 95
Peregrinaciones y Romerías	Dña. Noemí Barriguete Ventura	609 73 02 75

También se podrá apuntar vía telefónica e ingresar por banco.

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Disponible desde 17 de diciembre 2023

La casa está en la calle Sacrificio, 18. Solo tiene 28 camas disponibles, para ROCÍO 2024.

Se necesita saber que personas van a ir al Rocío, los precios son:

- De Martes 14 a lunes 20 Mayo, cama, camino y casa (TODO INCLUIDO) 690,00 €
- De jueves 16 a lunes 20 de mayo, cama y comida 560,00 €
- De viernes 17 a lunes 20 de Mayo, cama y comida 425,00 €
- Opción solo CAMINO (si hubiera camas libres). De martes 14 al viernes 17 de mayo, cama, camino y comida 275,00 €

Lo primero que se cubrirán será las personas que vayan toda la semana, y el resto de plazas se pondrán disponibles en función de las personas que quieran ir.

EL ROCÍO, SU ROMERÍA NO ES PARA "QUE TE LO CUENTEN ES PARA VIVIRLO", VEN CON NOSOTROS VIVIRÁS MOMENTOS INOLVIDABLES DESEOS QUE JAMÁS SE OLVIDA.

¡¡¡APÚNTATE QUEDAN POCAS PLAZAS LIBRES!!!

6.9. Vocalía de Acción Caritativa y Social.

La Bolsa de Caridad establece el orden de actuaciones, con evidente atención preferente a los propios hermanos de la Hermandad y la atención con aquellas personas que atraviesan situaciones económicas difíciles. También regula la ayuda a instituciones benéficas, asociaciones de carácter social o la colaboración con otras hermandades en actividades sociales.

El Presidente y Junta de Gobierno tiene la facultad de mantener el anonimato de un solicitante, por motivos de Caridad Cristiana.

Todas aquellas personas que deseen contribuir con su donativo a la obra Social que desarrollara la Bolsa de Caridad, pueden hacer sus donaciones en el despacho de la Hermandad todos los viernes en horario de 20:00h a 21:30h y a Dña. Rosa Escribano coincidiendo con los sábados que celebremos nuestra Sabatina.

Recordaros que los donativos recibidos se destinarán siempre, respetando las intenciones de quienes los donaron.

Comisión de Caridad:

Vocal Delegada de Caridad y Acción Social: Rosa Escribano 692 68 00 94

Vocal delegado de Formación: Manuel Velázquez 659 12 11 52

Tesorera: Gema Úbeda 667 50 42 95

"Con un pequeño gesto de cada uno, podemos cambiar la difícil realidad de otros".

6.10. Secretaría

Todos los viernes de 19:30 a 21:00 horas.

6.11. Página web <http://rociolaestrella.org/>

Para poder acceder a través de la página web podéis dar un correo electrónico a la vocalía de Comunicación para que os lleguen las noticias y actos que tenga la Hermandad. Solo están llegando las noticias a los hermanos que han dejado un correo electrónico, interesados llamar a Noemí Barriguete (609 73 02 75)



6.12. Vocalía de Culto

La Vocalía de Culto invita a los hermanos a las reuniones de Culto, en donde se trata los temas de: Las lecturas del Evangelio de las Sabatinas, como se realiza la Sabatina de ese mes, se desarrolla los conceptos del evangelio y como se deben aplicar en la vida cotidiana. Estas reuniones se convocan los lunes anteriores a la Sabatina, a las 20:00 horas, en los salones parroquiales. Están dirigidas por nuestro Consiliario, Rvdo. P. D. Felipe Rosario Bruno y el Delegado de Vocalía de Culto, D. Manuel Velázquez Maestro-Muñoz.

Asimismo confirmar la asistencia a D. Manuel Velázquez 659 12 11 52.

Manuel Velázquez Maestro-Muñoz Vocal Delgado de Culto

6.13. Teléfonos de interés.

Presidente:	José Luis Campuzano	649 93 86 08
Vice-Presidente 1º:	Cristian Rodríguez	686 85 61 72
Secretaría:	Noemí Barriguete	609 73 02 75
Tesorero:	Gema Úbeda	667 50 42 95
Peregrinación y Romerías:	Noemí Barriguete	609 73 02 75

7. FELICIDADES A TODOS LOS HERMANOS QUE CUMPLEN AÑOS EL PRÓXIMO MES DE FEBRERO.

(Entre paréntesis se señala el día)

Santiago Rocío Luengo	(01)
M.ª Carmen Marín Labela	(03)
Sandra García Manzaneque	(03)
Dolores Jiménez Galera	(05)
Vega Cardaba Ropa	(07)
Marta Moyano Diéguez	(08)
Noemí Barriguete Ventura	(10)
Jesús Moresco Cossi	(11)
Ricardo Muñoz Herrera	(12)
Petri Gutiérrez Oreja	(13)
José Luis Navascués Hernández	(13)
Juana García de Frutos	(14)
Ana Isabel Mella Sánchez	(15)
Eugenio Gómez-Cambronero Gómez	(15)
Rvdo. P. D. José Luengo Coloma	(16)
Sofía Carmona Jorge	(22)
Enrique Arenas Úbeda	(23)
Pablo Velázquez Buenestado	(27)





8.SALVE DE LA HERMANDAD NTRA. SRA. DEL ROCÍO LA ESTRELLA.

DIOS TE SALVE ROCÍO, REINA ALMONTEÑA
HOY MADRE ESTAS AQUÍ, SOBRE ESTA ESTRELLA
Y ERES VIDA, DULZURA, ESPERANZA NUESTRA, ROCÍO.

SALVE MADRE DE DIOS
TU MEDIADORA QUE PIDES MI PERDÓN
Y YO EN TUS MANOS HE PUESTO EL CORAZÓN
DE PEREGRINO, SEÑORA.

Y MÍRALOS, VUELVE TUS OJOS.

DE TANTO COMO TE QUIERE LA ESTRELLA, AQUÍ EN MADRID
DE TANTO COMO CONFÍAN EN TI,
POR ESO ESTÁN AQUÍ REZANDO
POSTRAOS BAJO TUS PIES, LLORANDO HASTA SIN QUERER.



COMO SI ESTUVIERA ALLÍ, ROCÍO
COMO SI ESTUVIERA ALLÍ, CONTIGO
COMO SI ESTUVIERA, ALLÍ.

DILE TÚ A MI SEÑOR,
MADRE CLEMENTE, A ESE DIVINO PASTOR
FLOR DE TU VIENTRE, QUE AMPARE HASTA EL FINAL
A TOA MI GENTE SEÑORA.

Y MÍRALOS, VUELVE TUS OJOS.
DE TANTO COMO TE QUIERE LA ESTRELLA, AQUÍ EN MADRID
DE TANTO COMO CONFÍAN EN TI,
POR ESO ESTÁN AQUÍ REZANDO
POSTRAOS BAJO TUS PIES, LLORANDO HASTA SIN QUERER.

COMO SI ESTUVIERA ALLÍ, ROCÍO
COMO SI ESTUVIERA ALLÍ, CONTIGO
COMO SI ESTUVIERA, ALLÍ.

COMO SI ESTUVIERA ALLÍ, ROCÍO
COMO SI ESTUVIERA ALLÍ, CONTIGO
COMO SI ESTUVIERA, ALLÍ.

